



SEMANARIO DE DIVULGACIÓN E INFORMACION LOCAL

Año VI — Núm. 276

Vinaroz, Sábado, 7 de Julio de 1962

Depósito Legal C.S. 33-58

PRIMERA MISA

Nuestra querida parroquia de Vinaroz cuenta, desde hace unos días, con nuevo hijo sacerdote. El Rvdo. D. Emilio Redó Vidal, al recibir la imposición del Sr. Obispo, y ser consagradas sus manos, ha entrado a formar parte de la porción escogida de la Iglesia. Tenemos un nuevo mediador entre Dios y los hombres, que ofrecerá todos los días el sacrificio de la Nueva Ley en favor de sus hermanos.

La primera misa, celebrada en nuestro templo arciprestal revistió una solemnidad poco conocida, a la que se unió emotivamente toda la ciudad, índice todo ello del aprecio que se siente por el sacerdocio.

Toda la familia parroquial vibró al unísono uniéndose con entusiasmo al acto.

Camino triunfal se nos antojó el que anduvo el neosacerdote con sus familiares y amigos para dirigirse al templo momentos antes de la ceremonia. Las campanas, aquella mañana apacible de verano, sonaban más que nunca a gloria. Al penetrar en el templo la emoción impregnó nuestras almas, cuando el coro parroquial comenzó a desgranar las armonías del «Tu es Sacerdos». Impresionante era también la profusa ornamentación de la iglesia, que, desbordando de júbilo, con aquella blancura de sus flores, recibía al hijo, al que antaño había acogido para darle la blancura del alma en sus aguas bautismales; y ahora él, sacerdote del Altísimo, se disponía a ofrecer a Dios la Hostia Inmaculada.

Durante el Santo Sacrificio repetidas veces asomaron las lágrimas a los ojos de los asistentes. Algunos procuraban furtivamente secarlas, otros dieron rienda suelta a su emoción. Todos, sentimos la inmensa alegría y agradecimiento de los hijos de Dios, viendo una vez más multiplicada, si cabe, su misericordia con los hombres.

El hermoso sermón del M. I. D. Vicente García estuvo muy a la altura del acto que se celebraba. Con palabras fáciles y cálidas ensalzó las glorias del sacerdocio, y con gran exquisitez puso a nuestra consideración algunos puntos de los que tal vez nos habíamos olvidado.

Llegó el momento de la Consagración, punto clave del Sacrificio del Altar. Los ángeles sintieron envidia en aquellos momentos. El nuevo sacerdote consagró las especies de pan y vino, y con el temblor del hombre que se siente pecador e indigno de tal don, mostró en sus manos a los fieles el Cuerpo y la Sangre del Señor. Esas mismas manos fueron las que recibieron al final del Sacrificio el beso tembloroso de los fieles que fueron depositando en ellas su veneración y respeto.

Muy de tarde en tarde se dan entre nosotros solemnidades como la del pasado día uno. Tal vez entre los muchachos de nuestra parroquia se hayan suscitado nuevas vocaciones al sacerdocio. La meta suspirada por todos, no siempre es alcanzada. Pero, por eso mismo, para los que llegan al final, el sacerdocio es un gran don de Dios. Elevemos al cielo nuestras oraciones para que, en años sucesivos, podamos tener la dicha de ver llegar al Altar a nuevos hijos de Vinaroz.

Brindis: A la Reina de las Fiestas y sus Damas de Honor, que, por tocado la españolísima

mantilla con peina y un manojillo de claveles han puesto en las tardes de toros la nota de alegría, de simpatía y delicada belleza.

MESETA DE TORIL

Final de Feria

que torear y el palentino solo logra pases sueltos y achuchones. Pincha una vez; estocada delantera y tiene acierto con el verdugullo. Hubo aplausos tibios.

Un nuevo brindis por ellas, ya que así lo hicieron los tres espadas en su primer novillo, en la corrida del domingo. Novillada ferial de cierre, que hubo de sufrir alteración en la terna de espadas al ser cogido y herido el día de Sn. Pedro en Ciudad Real, Espartaco. Le sustituyó el palentino Amado Ordoñez —que nada tiene que ver con la dinastía rondeña— que ocupó el lugar del sevillano.

Bajo el cielo no muy claro, midieron el diámetro del ruedo a los compases insustituibles de «Pan y Toros» las cuadrillas toreras, recibidas con reiterados aplausos que hicieron a los jefes corresponder desde el tercio.

El tarará obediente a la blanca señal del presidente Sr. Garcés hizo salir por el portón al primer novillo de Torre Estrella; negro, bragao, bravo, codicioso y con poder. Buenas verónicas iniciales de Orteguita. El novillo atacó con ganas al picador, derribó dos veces y recibió dos varas recargando. El torero estaba con afición y en vena. Tras unos preciosos lances de delantal, cogió los palos y clavó dos pares buenos y otro superior ganándole la cara al toro bravamente. Brindis a la Reina y Damas, como dijimos. Y trazó una faena magnífica y variada a un toro con mucho empuje. Altos, de pecho, con la derecha, manoleínas y desplantes, entre música y ovaciones. Quizá flojeó en algunos derechazos y naturales aliviándose con el paso atrás; pero en general fue buena y la desbarató el estoque que necesitó cinco viajes para acabar con el bravo animal, que fué aplaudido en el arrastre. Orteguita dió vuelta a la redonda

El segundo es negro, astifino. Acude pronto a los caballos y recibe dos fuertes varas. Los capotes, sin nada relevante. Dos buenos pares, brindis de Oscar Cruz el colombiano que tras unos doblones suaves citó de largo y logró una serie de ajustados derechazos. Continuó en surtido variado y temerario oyendo música y palmas. Dos pinchazos y una entera. Dió vuelta al anillo con una oreja del novillo concedida generosamente.

El tercero es también negro, codicioso y aguanta dos varas de fuerte castigo porque, como sus hermanos, recarga siempre y se duerme bajo el pecho. Así y todo quedó falto de sangría y fué arriba. Dos medios pares. Brindis de Amado Ordoñez. Manoleínas bajas y sale perseguido. Se ajusta en unos pases con la diestra y recibe un puntazo. Hay mucho

con el verdugullo. Hubo aplausos tibios.

El cuarto es grande, bien armado. Orteguita veroniquea valiente. El toro entra cuatro veces al caballo y aguanta cuatro varas quedando aún con mucho brío. Oscar Cruz hace su quite por chicuelinas. Voluntarioso, Orteguita coge de nuevo los garapullos y clava dos pares superiores; no le prenden otros dos—uno al cambio y otro cuarteando—y tras brindar al público, empezó la faena con tres escalofriantes pases sentado en el estribo del sector sol y un estatuario cerrado en tablas que arrancaron fuerte ovación. Ayudados magníficos. Música. Pases con la derecha, naturales y de pecho. Manoleínas mirando al tendido. Entrando bien, media en lo alto. El toro tarda en caer, se bebe la sangre. Cae al fin, de modo espectacular y Orteguita recibe las dos orejas; gran ovación, vuelta: luego saca a saludar a sus compañeros. El público se apercebe de la presencia del gran rejoneador Alvarito Domecq, hijo del ganadero jerezano y le obliga a dar la vuelta al ruedo junto con los toreros.

El quinto, también negro, sale como un huracán. El colombiano no se amilana y se ciñe en verónicas ganándole gallardamente el terreno. En una de ellas cae ante la cara y serenamente se hace el quite con el capote. Se salvó de la cornada por ello. Vara recargando con caída de piquero; gaoneras de Cruz, otras dos varas y cambio. Par y medio. Brindis al público. Pases por bajo y con ambas manos. El novillo, por excepción, vá a manos. Tardea; unas manoleínas. Pinchazo hondo, estocada corta y puntillero. Fue aplaudido.

El último, negro listón. Varas de reglamento, picador desmontado, verónicas de Amado, lances de delantal de Orteguita, gaoneras de Cruz.. Dos medios pares. Brindis al respetable. Tres ayudados por alto iniciales; pases de repertorio. Música. Manoleínas. Pinchazo. Estocada delantera escupidada. Otro pinchazo y media con derramé dan fin a la novillada y a la parte taurina de la Feria de Sn. Juan.

Orteguita y Oscar Cruz salieron en volandas de la Plaza; aunque la euforia del público hizo que también lo hiciera el tercer espada.

¿Por qué no se caen los toros y novillos aquí? El público del espectáculo cómico taurino del día de San Pedro—«Galas de Arte» que por cierto estuvo muy bien, divertido y aplaudido—pudo apreciar la bella lámina, el trapío de los seis novillos de Domecq que se exhibieron al final, y aplaudió al mayoral, y aplaudió a casi todos los novillos en la corrida del domingo. Reses con genio, con músculo y nervio los descendientes de los Chica, Carlos Nú-

Crónica de las Fiestas y Feria

Continuación

27, Miércoles. —Ibamos por el cuarto día de Fiestas y Feria, con tiempo espléndido y calor veraniego, haciendo honor a las primicias del estío. Pero, no podía faltar este día lluvioso que ya parece tradición. Y la lluvia llegó, en forma de fuerte chubasco que vino a entorpecer el espectáculo de Variedades de la empresa artística Lladró, de Valencia, que tenía contratado la Comisión Municipal de festejos. Esta noche, terminada la traca de las once, el recinto de la Feria quedó inmediatamente abarrotado de público. Empezó la actuación de los artistas y, tras unos números que se interpretaron lloviznando, arrojó el aguacero de tal modo que cundió la desbandada de la gente y hubo que suspender el espectáculo.

En honor de la Reina y Damas de las Fiestas.—El 25 y 27 del ppdo., por la noche y en el Círculo Mercantil y Cultural, y Hogar Sindical respectivamente, se celebraron sendas verbenas en honor de la Reina y Damas de las Fiestas que resultaron animadísimas.

Ofrenda de Flores.—El sábado, día 30, a las 8 de la tarde, con asistencia de las Autoridades y gran cantidad de fieles, la Reina de las Fiestas y Damas de su Corte rindieron homenaje a la Patrona de la ciudad, Ntra. Sra. de la Misericordia, depositando a los pies de su imagen en el altar mayor de la Arciprestal hermosos ramos de flores. La entrada y salida del templo, de la Reina Srta. Grau Giner y sus Damas de Honor, fué acompañada por una marcha que interpretó la banda de música «La Alianza».

Día 1, Domingo.—A la una, en el Asilo de Ancianos Desamparados, se sirvió una comida extraordinaria a los recogidos en aquella santa casa, en la que sirvieron a los ancianitos la Reina de las Fiestas y Damas de su Corte.

A la una de la madrugada, la traca de colores que terminó en el recinto de la Feria, dió fin a las Fiestas de este año, a los sones del último pasacalle de la banda "La Alianza"

ñez y Juan Pedro Domecq, sumisos en los corrales y bravos, codiciosos, desafiantes en el ruedo, aireando orgullosos, engallados, la divisa azul y oro. Ganado para toreros con afición; con valor y conocimiento de causa

Tampoco se picó mal esta novillada. Pero hubo banderilleros que...

Todos los festejos empezaron a las 6 y cuarto. Tarde. Se va ocultando el sol y la plaza queda triste. En la novillada, nublado, se puso oscuro en el final.

El público ha salido contento las tres tardes. Buenos carteles de toros y toreros que no han defraudado y hacen afición.

Y en los madroños de las blancas mantillas del ramillete de Reina y Damas quedaron prendidos los piropos, las miradas de las gentes y los brindis caballerescos de los toreros...

Joselito

DEPORTES

VUELTA CICLISTA A LA COSTA DORADA

Continuación

Tiran fuerte Honorio López y Manuel López que se despegan. Los de cabeza, vigilándose Mulet y Martínez, no se mueven y los fugitivos se separan unos centenares de metros que se van distanciando a medida que nos acercamos a Tortosa. Por la ciudad del Ebro, cuando llevamos una hora y 13 minutos y 5 segundos de carrera, pasan Honorio López y Manuel López Lozano en esta posición. A 4 minutos diez segundos, les siguen Monnorris, Pascual, Andreu, Clavero y Ramón Foix que comandan el grueso del pelotón perseguidor. Nos adelantamos por un desvío que nos lleva cerca de la cuesta de Vinallop y vemos en ella que los dos fugitivos consolidan su escapada relevándose muy bien. No hay variación hasta Uldecona, en cuya plaza volvemos a controlar tiempos y observamos que los dos de cabeza llevan al grueso del pelotón una ventaja de 3 minutos y medio. Por la recta cara a Vinaroz, seguimos tras el grupo perseguidor de los dos escapados acortando distancias Pero no es suficiente para que cambie la situación. En la meta de llegada de la calle de San Francisco, atestada de público, se presentan los dos López y disputan furioso sprint del que sale vencedor el del Anigrasa. A corta distancia de tiempo hay otro demarraje entre Adelino Carrión y Juan María Bertrán venciendo el primero. Poco después, llega el pelotón que agota sus fuerzas en sprint espectacular y Emilio Fandos del Anigrasa consigue vencer colocándose en quinto lugar de la etapa, en medio de la salva de aplausos del público. La carrera de esta tarde ha dado cuanto de ella podía esperarse, habida cuenta de que la clasificación general, en el momento de la salida, no hacía esperar otra cosa que la vigilancia mútua entre Mulet y Martínez empatados de tiempo en la clasificación de ayer. Ha terminado la I Vuelta Ciclista a la Costa Dorada. Otro éxito de organización de la Unión Ciclista Vinarocense, con la colaboración del Magnífico Ayuntamiento y Grupo Deportivo Anigrasa. Merece destacarse también la colaboración de la Guardia Civil, en las llegadas, y Guardia Municipal, así como el inestimable servicio de los motoristas de Tráfico que han llevado toda la carrera con pericia y autoridad. Los servicios de cronometraje a cargo de la marca ROYCE, perfectos. Nosotros hemos seguido de cerca las incidencias de las tres etapas, en el coche de Radio Uldecona, conducido magníficamente por el amigo

Andanzas de un Vinarocense

LIX

por Juan SEVILLANO COLOM

Los oficiales, aun yendo a caballo también acusan el cansancio que el montar durante catorce o quince días seguidos no es ninguna excursión agradable.

La tropa ya no canta como en las primeras marchas. Los soldados moros son los que más resisten y nosotros que los mandamos no queremos pasar por débiles ante ellos. La boca se nos queda seca, sin saliva y cuando aparece un riachuelo o arroyo, nos lanzamos boca abajo bebiendo con fruición aquella agua fresca y sana.

Estamos en medio de los montes del Atlas agreste y pintoresco. Viendo estos bosques tan frondosos que se pierden hacia los valles cubiertos de una vegetación tropical, pero de una estampa especial, como los bosques nórdicos del Canadá, sin lagos. Se me ocurre que el hombre o la sociedad que quisiera explotar toda esta madera, montando unos aserraderos mecánicos, ganaría mucho dinero.

Fundador de una población

¡Como lo oyes, lector! Yo soy fundador de una población, que debe llamarse si aun existe, Acib de Ketama. Claro que con menos solemnidad que la que empleó Juan de Garay para fundar Buenos Aires; las que fundó Cortés en Méjico, Pizarro en el Perú o Almagro en Chile. Sin escribirlo, sin la cuerda de las mediciones y sobre todo sin misioneros para evangelizar a indígenas, por el sencillo motivo de que respetábamos a los nativos sus creencias musulmanas. Como Protectores no como Conquistadores, si bien esa evangelización se había iniciado ya en las ciudades de Ceuta y Melilla, posesiones españolas y Tetuán y Larache como ciudades del Protectorado. Penetración suave de los padres Blancos y de otras órdenes religiosas que encontraban una gran resistencia entre los nativos.

La fundación que yo me atribuyo, o por lo menos su emplazamiento, se halla a unos dos kilómetros del famoso Llano Amarillo, en la dirección de Targuit a Tetuán y sobre la pista militar primitiva, ahora carretera general de Melilla a Ceuta y ocurrió de la siguiente forma:

Subiendo una pendiente interminable en la kábila de Katama, el entonces Comandante Mohamed Ben Mizian, Jefe del Tercer Tabor de Regulares de Alhucemas, al que yo también pertenecía; actual General Inspector del Ejército Marroquí, me ordenó que me adelantase con un caballo y en el primer llano que encontrase, buscarse un emplazamiento para toda la columna donde descansaríamos algunos días, hasta tener la seguridad de que esta región estaba totalmente pacificada. Siguiendo con varios moros la pista y mirando a derecha e izquierda no tardamos en encontrar una meseta desde la que se domina a nuestra derecha una gran extensión de terreno, es decir varias cadenas de montes, de los que nos separa un profundo y ancho valle, por el que serpentea un río.

Pienso que estas alturas forman una excelente posición defensiva pues el valle en semicírculo nos sirve de foso natural y por la izquierda un anfiteatro de montes nos protege de los vientos.

A partir de aquel punto, la pista desciende en dirección a Targuit pasando por el ya mencionado Llano Amarillo y luego inicia otra subida entre vistosos bosques de cedros, para descender más tarde entre un paisaje maravilloso, en dirección a Targuit. Decido, pues, esperar a las fuerzas en aquel punto y al llegar el Comandante Mizian, me dice que el emplazamiento es excelente y me felicita por ello.

Hace la tropa alto, se montan las hileras de tiendas de campaña, se distribuye la paja descanso y un rancho en frío y se tienden los soldados a descansar de unas rudas jornadas, que pueden compararse a las efectuadas por las huestes de Cabeza de Vaca en el continente americano.

A pesar del cansancio, no me canso de admirar el paisaje lleno de vegetación y sobre todo el agua cristalina que lo cruza. Agua que viene de las nieves de las cumbres, que observamos frente a nosotros. Algunas especies vegetales, me son desconocidas. Naturaleza se encuentra en su apogeo y nos embriaga con su aroma. Veo ramas floridas como almendros en flor, pero no son tales; el riachuelo en varios sitios, atraviesa un verdadero túnel de árboles, plantas y flores por el que no es prudente aventurarse, pues su estado salvaje, no hollado por la planta del hombre nos indica que allí puede ocultarse algún reptil.

No se ven campos labrados. Las laderas se hallan cubiertas de musgo verde sobre el que nos tendemos perezosos y distendemos nuestros cansados músculos. Estos son los verdaderos Alpes africanos, en los que me agrada pasar una larga temporada. Sobre todo en el verano, pues me informa un nativo de aquella región que los inviernos son muy crudos, con mucha nieve y ventisqueros y las posiciones allí establecidas tenían que ser abastecidas por esquiadores marroquíes.

De la carretera general en proyecto, todavía no se podía hablar. Una pista militar hecha con piedra, sin asfalto, como el trozo que yo hice en Torres de Alcalá frente al Peñón de Vélez, lleva hasta Targaist, última posición de la zona Oriental. Desde allí ya no pasaban los camiones Solo los caballos y los mulos y en invierno los esquís.

Para el lector que no haya visitado Africa, le costará trabajo creer que en el primer invierno que pasamos en Acib de Ketama se nos murieron algunos indígenas de frío, pues al nombrar Africa viene seguidamente a la mente el salakof, calzón corto, el torso desnudo o en mangas de camisa. Tierras cuyo calor favorece el crecimiento de los cocodrilos, los felinos y los simios. Pájaros de colores y los gruesos paquidermos.

Marruecos tierra de contrastes! En los llanos de Drius, de Quebdani o de Tafersit, no podíamos estar derechos en un mismo sitio varios minutos, sin sentir que el fuego de la tierra calcinada por un sol sin clemencia, pasaba a la planta de los pies a través de la suela de las alpargatas y en las alturas de Ketama tiritabas de frío como en las alturas de Navacerrada o en el Polo Norte. De los sesenta grados a la sombra en la llanura, pasaba la tropa a quince bajo cero en las cumbres, en una alteración tan brusca que en muchos casos alteraba nuestra salud,

NOTICIAARIO



M U N I C I P A L

Sesión Ordinaria de la Comisión Municipal Permanente celebrada el día 2 de los corrientes bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Juan Carsi Giner.—Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.—Con carácter de urgencia se acuerda oponerse al expediente de dominio promovido por D. Juan Giner Ribera y esposa sobre una parcela de terreno inscrita a favor del Ayuntamiento.—Que se convoque al Pleno con el fin de aprobar el contrato con el Banco de Crédito Local relativo al préstamo de 1.285.000 ptas.—Que pase a prestar sus servicios en el Negociado Central la Srta. Pilar Ratto.—Se da cuenta por la Presidencia de haber concedido seis meses de permiso al Interventor de Fondos.

R E L I G I O S A S

SANTORAL DE LA SEMANA

D: Santa Isabel; L: S. Zenón; M: S. Cristóbal; Mi: S. Sabino; J: S. Félix; V: S. Aniceto; S: San Buenaventura.

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 8. Este día empezará la Novena a la V. del Carmen. A las 8 Misa de la Novena para la familia Balanzá. A las 9 Misa comunitaria del Trent. Gre. para Vicente Bernat con comunión general. Por la tarde a las 5 Sto. Rosario y ejercicio de la Novena. A las 7 Misa en Sta. M.^a Magdalena para el Rdo. Sebastián Forner. **Lunes** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la Novena para una familia devota. **Martes** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la Novena para la familia Ribera. **Miércoles** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la Novena para Salvador Falcó. **Jueves** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la Novena para Joaquín Giner. **Viernes** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la

Novena para Salvador Gozalbo. **Sábado** a las 7 Misa del Trent. Gre. A las 8 Misa de la Novena para María Gozalbo.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Juan Carlos Simó Simó, Primitivo Mateu Mormeneo.

Matrimonios.—Fernando Albiol Subirats con Rosa Gassulla Bordes, Sebastián Salvador Comes con Dolores Febrer Caballer.

Defunciones.—Rosa Miralles Miralles, de 94 años, Pascual Ibáñez Barceló, 59; Joaquín Tolós Dantes, 83 años. (D. E. P.)

M I S C E L A N E A

Fin de carrera.—En la Escuela Normal del Magisterio "Francisco Tárrega" de Castellón, ha terminado la carrera el joven D. Jorge Catalá Fontes. Felicitamos al nuevo maestro y a sus familiares.

Subasta.—El Boletín Oficial núm. 77, de fecha 30 de junio último, publica el anuncio de subasta para adjudicar obras del Alcantarillado, en el tramo comprendido entre final de la calle de San Pascual al Matadero y vertido al mar. La subasta se saca por el tipo de *ciento veinticuatro mil doscientas dieciseis pesetas con 85 céntimos*, a la baja. El plazo de presentación de proposiciones será de 10 días hábiles, contados desde el siguiente también hábil, al que se publica el anuncio de esta subasta en el Boletín Oficial de la Provincia. En Secretaría del Magnífico Ayuntamiento, se darán cuantos detalles precisen a los interesados en dicha subasta.

Catecismo.—La excursión de Catecismo será el día 15, de este mes, a las 7/30 de la mañana.

Turismo.—Remitido por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, hemos recibido el folleto "Estudio para



¡CUIDELOS!

Cristales ORTOLENT BI-FILTRAL

Le garantizan la perfecta visión

DEPOSITARIO OFICIAL EN VINARoz

OPTICA CALLAU

ESCUELA CHOFERS

"LEVANTE"



Enseñanza perfecta y tramitación de documentos para adquirir toda clase de carnets de conducir.

Precios reducidos y EXITO asegurado

PLAZA JOVELLAR Entrada por Travesía S. Vicente, 2
VINARoz

CENSO AGRARIO IMPORTANTÍSIMO

Teniendo que ser nombrados, por esta Comisión Municipal del Censo Agrario, tres agentes censales, para llevar a efecto el cometido asignado y percibiendo una remuneración diaria de unas ochenta pesetas por trabajo mínimo a desarrollar y cien pesetas de dieta diaria durante el Cursillo de Instrucción más gastos de desplazamiento, se hace público para que todos aquellos que reúnan las condiciones necesarias pasen por el Ayuntamiento donde se les facilitarán los impresos de solicitud y se les informará debidamente.

un Plan de Fomento y Desarrollo del Turismo en Castellón" recientemente editado Nuestro semanario "Vinaroz" lo acepta jubiloso y brinda sus páginas en colaboración eficiente para el logro que tan feliz idea se propone.

Tesis doctoral.—Nuestro vinarocense de afecto y adopción el Lcdo. D. Andrés Roca García, Pbro. Operario Diocesano, disertó su tesis doctoral, en el Pontificio Ateneo Angélico de Roma, el día 22 de junio, mereciendo la aprobación de la docta institución *Recursos económicos para el establecimiento y manutención del Seminario Diocesano*. Qué duda cabe el interés que suscitará en los ámbitos episcopales, por la importancia del asunto y originalidad.

Felicitemos cordialmente al querido amigo y suscriptor que tantas simpatías cuenta en nuestra ciudad.

Publicidad y Prensa.—Ha precedido a nuestra Feria y Fiestas de S. Juan y de San Pedro la bien dirigida publicidad en el Semanario "Vinaroz", "Mediterráneo" de Castellón, programas de mano especiales y de espectáculos, folletos, pasquines y carteles, y la colaboración de las radios de Benicarló, Alcanar y Ulldecona, que han dado información diaria durante las fiestas.

El periódico «Mediterráneo», fecha 24 de junio, dedica la primera página en huecograbado con este sugestivo titular: Vinaroz, puerta de la provincia y recepción del Turismo; ilustra la dos fotos del puerto con la plaza de toros al fondo y una vista aérea de la ciudad. Seis páginas interiores con anuncios comerciales y textos escogidos completan la información. Plumas acreditadas vinarocenses destacan distintas facetas de la vida vinarocense: J. A. Gómez Sanjuán, "Urba-

nismo local"; Corresponsal, interroga a Rosarín Grau Giner, Reina de las Fiestas; Celestino Ovin, "Repicando a fiesta" C. P. S., Entrevista con el nuevo presidente del Círculo Mercantil y Cultural de Vinaroz; J. S. Farga Esteller, "tan solo divagaciones"; Ramón Solís, "Visión de Vinaroz por un periodista"; Manuel Milián Pbro. "Personajes vinarocenses" El pintor Luis Santapau Egea y Programa de los festejos.

Merecen destacarse: el Programa oficial, pulcramente editado por Imprenta Soto; Programa Comercial, de la Imprenta Ripoll; Programa del Círculo Mercantil y Cultural y Moto Club Vinaroz, con motivo de la competición motorista.

Nuevo Cine.—El jueves por la tarde, y en sesión especial por invitación, tuvo lugar la apertura del "nuevo cine" "Coliseum" que los hermanos Sres. Jaques Aragonés han hecho edificar en la calle de San Pascual. El nuevo local amplio y dotado de los elementos técnicos del momento, está bien acondicionado para la función a que está destinado. Al agradecer la invitación con que fuimos honrados, deseamos a la nueva empresa toda clase de éxitos.

Lucha contra el cáncer.—Ha quedado abierta en nuestra provincia de Castellón, la postulación destinada a recaudar fondos para la lucha contra el cáncer. A este efecto, se ha distribuido entre los industriales de nuestra ciudad un boletín para los donativos. Ello aparte, cuantos de nuestros lectores deseen cooperar a dicha cuestación, pueden entregar su donativo en el Ayuntamiento.

Tiro al plato.—El domingo pasado, por la mañana, en la desembocadura del río Servol, se celebró un concurso de tiro al plato, en el que tomaron parte veintisiete tiradores. La prueba fue presenciada por numerosa concurrencia, y las tiradas resultaron muy competidas. El concurso fue organizado por la Sociedad de Caza y Pesca, y los vencedores se adjudicaron importantes trofeos.

Visita oficial.—Estuvo unas horas anclada en nuestro puerto la fragata "Sarmiento de Gamboa" a cuyo bordo viajaba el Almirante D. Javier de Mendizábal y Cortaza, Capitán General del Departamento marítimo de Cartagena en visita oficial a los puertos de su jurisdicción. A primeras horas del viernes se hizo nuevamente a la mar, prosiguiendo su viaje.

Hallazgos.—Se entregará a quien acredite ser su dueño, una pulsera de oro, no me olvides, encontrada en la playa.

ATENCIÓN PARA SU CASA NO DEJE DE VISITAR CASA CASES

S. AGUSTIN, 27 (frente Mercado)

Teléfono 221

Donde encontrará el más extenso surtido en persianas (algunas en exclusiva) de todos modelos para balcones y ventanas

Última Novedad - Persiana de plástico hueco con cadena de hierro **PERSIPLAST**

Persianas enrollables todo plástico hueco **PERFILUZ / AISMALIBAR**

Persianas enrollables con cadena articulada galvanizada **"MATARO"**. No se oxidan

Cortinas de todos los modelos en aluminio, alambre, madera, y plásticas.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

DEPORTES

(Viene de la Pág. 3)

Sr. Canalda a quien agradecemos también sus atenciones así como a los directivos de la Unión Ciclista Vinaroz por cuantas facilidades se nos dieron a lo largo de los tres días de carrera.

La clasificación general definitiva fué la siguiente: 1.º Gabriel Mulet, del C. C. Pollensa con 12 h. 12 minutos y 07 segundos; 2.º José Martínez, de la U. D. Las Corts, con el mismo tiempo; 3.º Arnaldo Colomer, del Pollensa con 12-21-31; 4.º Jesús Roda, de Anigrasa, 12-21-43; 5.º Miralles Troncho, del Anigrasa, 12-28-29; 6.º Feliciano García, del Vilaseca, 12-29-10, 7.º Miguel Palmer, del Pollensa 12-27-45; 8.º Juan Beltrán, del Vilaseca, 12-31-09; 9.º Miguel Martínez, del Trinaranjus, 12-31-37 y 10.º Eugenio Lizarde, del Anigrasa con 12-31-37. Llegaron a clasificarse hasta 41 corredores. Por equipos venció el C. C. Pollensa con 37-03-23, seguido del G. D. Anigrasa con 37-21-49 y 3.º G. D. Trinaranjus con 37-50-28, y a continuación y por este orden la U. D. Las Corts, el Satur Televisión y el C. C. Sprint. El premio de la Montaña fué para Arnaldo Colomer, del Pollensa, con 8 puntos, seguido de su compañero Mulet con 7; José Martínez con 4 y Jesús Roda y Eugenio Lizarde con 3 puntos cada uno.

Cl p

NATACION

Marcelino Rodríguez y el G. D. Anigrasa brillantes vencedores en la VII Travesía al puerto de Vinaroz

Un doble triunfo constituyó para los colores vinarocenses la travesía al puerto. Marcelino ganó en la última recta, a su eterno rival Roig, consiguiendo así su tercera victoria consecutiva; el delfinista no pudo aguantar el fuerte tren que impuso nuestro campeón en los loscientos metros últimos, quedando rezagado a más de diez metros del vencedor; a bastante diferencia entró en tercera posición Montoliu, de Villarreal, que ya el pasado año se destacó como nueva figura de la natación valenciana. Manuel Figueredo consiguió un magnífico cuarto puesto al batir en formidable sprint, al alicantino Caballero; otro delfinista se clasificó en sexta posición, Armero, que el pasado año aun militaba en categoría infantil; el séptimo lugar fué para un debutante en estas pruebas: se trata de un buen nadador de Benicarló que ha fichado por los colores de Anigrasa, ya que en la vecina ciudad no cuentan con equipo de natación. Otro delfinista entró a continuación en octava posición, pero ya teníamos conseguido el triunfo por equipos.

Hay que destacar a Santiago Matamoros, único infantil que se tiró con los mayores; su décimo lugar de la general demuestra sus grandes posibilidades. Decidí y le rogué se tirara con nosotros, para tener mayores probabilidades de conseguir por vez primera, en nuestro nuevo equipo, la victoria por equipos y adjudicarnos el monumental y magnífico trofeo de «Joyería López», que lo conseguirá en propiedad, el equipo ganador en tres años consecutivos o cinco alternos. La actuación de Matamoros, nos hubiera

dado lo mismo la victoria, en caso de que Bel no hubiera contribuido a ello. Nuestro desconocimiento de su valía nos hacía dudar del triunfo. Continuamos pues, formando el mejor equipo de la Región y creo también que el equipo infantil no nos va a la zaga. Tadeo Boix consiguió un magnífico tercer puesto frente a un décimo del pasado año. Manuel Cabanes nadando toda la prueba en braza, ocupó el quinto puesto, (lo que demuestra que hay que contar con él, para los Campeonatos Regionales) el pasado año sólo consiguió clasificarse en décimoseptima posición en estilo libre; otro infantil debutante también, conquistó el séptimo lugar. Se trata de León; si a ellos se une S. Matamoros no nos cabe duda que formarán también el mejor equipo regional en esta clase de pruebas; el próximo día 25 en la Travesía al puerto de Valencia creo se podrá demostrar tal suposición. En mayores confío mejoramos nuestros lugares del día San Pedro; mi décimosegundo puesto y el decimosexto de F. Sanz creo se pueden mejorar, así como espero un tercer puesto para mi hermano.

POR EQUIPOS: 1.º G. D. Anigrasa Vinaroz, 1-4-7=12 puntos. 2.º C. N. Delfin Valencia, 2-6-8=16 puntos. 3.º C. Condal Villarreal, 3-9-11=23 puntos. 4.º C. Regatas Alicante, 5-17-20=42 puntos. 5.º C. N. Castellón, 13-18-21=52 puntos. 6.º C. N. Ferca Valencia, 16-19-23=58 puntos.

LISTA DE COLABORADORES

Trofeos: Magnífico Ayuntamiento, Colonia Caraqueño-Vinarocense. Joyería López. Anigrasa. Sociedad Caza y Pesca. Relojería Martí. COPESCA. Sr. Notario. Circulo Mercantil y Cultural. El Ocaso, S. A. y Relojería y Optica Callau con tres gafas INDO al equipo vencedor.

Antonio Figueredo

JOYAS Y RELOJES

DE CALIDAD

López-Joyero

Teléf. 190 - Mayor, 10
V I N A R O Z

Luminosas VICTORIA

Anuncios luminosos y tubos fluorescentes de cátodo en frío, intermitentes, iluminación decorativa

ELECTRICIDAD EN GENERAL

SEBASTIAN PABLO (a) REY

C. Angel, 40

VINAR O Z

MÁQUINAS DE CAFÉ

GAGGIA

Representante:
SALVADOR FALCÓ

Apartado 47

VINAR O Z

dado lo mismo la victoria en caso de que Bel no hubie-
ra contribuido a ello. Nuestra desconfianza de su
valia nos hacia dudar del triunfo. Continuamos pues,
formando el mejor equipo de la Region y otro tambien
que el equipo infantil no nos va a la zaga. Tadeo
Boix consiguió un magnifico tercer puesto frente a un dé-
cimo del pasado año.

**Potente, seguro,
manejable ...**

el tractor

**¡Más de un millón de tractores
Fordson fabricados
antes que el suyo...!!**

FORDSON DEXTA DIESEL 32 HP.



- Bajo costo inicial.
- Múltiples aplicaciones.
- Positiva economía de combustible.
- El más moderno sistema de control automático "Qualitrol" de profundidad de labor.
- Y además... facilidades no igualadas de servicio y recambios, con una extensa gama de aperos "RANSOMES-EBRO" especialmente estudiados para este incomparable tractor.

Precio:
171.500 ptas.
(En Barcelona)

PIDA UNA DEMOSTRACION

**Respaldado por la experiencia de Ford Motor, Co. Ltd.
en cincuenta años de constante servicio a la agricultura.**



**concesionarios de Motor Ibérica
para venta y servicio en toda España**



GARAJE VERADERA

San Francisco, 131 - Tel. 3 y 108

VINAROS